

Bonjour à tous,

Notre nouvelle présidente m'a demandé de continuer à faire le point à chaque saison comme j'en avais pris l'habitude. En raison de l'agenda bien fourni de notre association, je reviens donc vers vous pour cet équinoxe de printemps avec quelques jours de retard.

Le début d'année a finalisé pas mal de transformations aux Naturiales : L'AG a enfin pu se faire en vrai. Nous étions heureux de nous retrouver autour d'une table pour apprécier un repas qui fleurait bon l'avant-Covid. J'ai pu passer la main à Gisèle COLLIN pour la présidence dans des conditions des plus satisfaisantes. Depuis, comme à l'habitude, elle est animée d'une énergie débordante et cela ne fait que corroborer le bien-fondé de ma décision.

Nous avons compté de nouveaux adhérents et une idée me dit qu'ils ne seront pas les derniers. Un nouveau CA plus fourni s'est déjà réuni, la prochaine réunion est prévue début mai.

L'équipe du jardin s'est également étoffée avec des recrues d'une grande efficacité qui répondent présentes aux mails d'Irène CHANLIAUD en fonction de la météo. Notre compost collectif devient avec les journées : « Tous au compost », un lieu de vie et de rencontre. Le Jardin de l'An Mil se réveille doucement et vient de s'enrichir d'un très beau rosier qui refusait de quitter son quartier. Il vient du jardin qui va se transformer en parking au sein du Vieux Bourg. Je ne doute pas qu'il sera mis en vedette lors des Journées des Jardins de début juin et qu'il inspirera quelques photos pour notre jeu-concours-photo de printemps dont le thème est « Fleurs, on vous aime ! ». Les photos du thème « Avec ou sans eau » seront soumises au vote dans un tout prochain blog mis en ligne par André DEGRANGES. Soyez nombreux à participer au choix du prochain lauréat.

La projection du superbe film « Le Chêne » a été une très belle introduction à notre fête d'automne dont le thème est : « Les hôtes de nos bois ». Comme dit lors de l'AG, le **marché artisanal** ne sera plus de mise mais une place de choix sera faite aux associations œuvrant dans les domaines en lien avec la nature. Je suis sûre que vous ferez de bien belles découvertes. Une des associations que nous soutenons activement, a un superbe projet : l'Hirondelle vient d'acquérir un grand terrain en pleine nature pour être à même de relâcher les animaux sauvés dans les meilleures conditions. Nous soutiendrons son action par la vente d'objets fabriqués par nos bénévoles lors du marché artisanal du 12 mai 2023 organisé par la mairie.

Pour cette action ainsi que pour alimenter le TROC-TRUC qui aura lieu le 29 avril sous la halle, plusieurs ateliers : coupe, couture, semis repiquage ont déjà eu lieu, d'autres suivent. Si cela vous dit, il est toujours possible de monter en route.

De nouveaux contacts ont été noués avec des jeunes femmes fort intéressantes et très dynamiques. Ils déboucheront dès cette saison vers de nouvelles actions, visites ou ateliers. Surveillez le blog pour être au fait de ces nouveautés.

Le mois de juin avec les Journées des Jardins (3 et 4), la Balade en Dombes (13) et la Fête de l'hippodrome (24) va être particulièrement chargé. Pour participer à la mise à l'honneur des talents, nous préparons, sous l'égide d'Aleth DESCOTES une exposition d'une sélection de photos qui ont participé à notre jeu-concours-photo. Comme il sera nécessaire de faire des agrandissements, Florence BULTEL fera une sélection uniquement fonction du nombre de pixels.

Comme vous voyez, d'ici le solstice d'été, il va s'en passer des choses...

Je vous souhaite un très beau printemps, de belles découvertes, de superbes photos et de beaux jardins bien arrosés juste comme il faut par la pluie du ciel.

Bien amicalement

Michèle CAUSSE